
 
 

 

  

 
         

        
  

 

         
     

  

 
       

          
             

            
     

 
 
 
 

 

 
 
 

                           
 
 
 

Margareten spricht sich für die Fortsetzung 

des Untersuchungsausschusses betreffend 

mutmaßliche Käuflichkeit der türkis-blauen 

Bundesregierung (Ibiza-

Untersuchungsausschuss) aus 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 08.06.2021 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der 
Bezirksvertretungen folgenden 

Resolutionsantrag  
 
Die Bezirksvertretung Margareten unterstützt die Forderung nach einer Weiterführung des 
Untersuchungsausschusses betreffend mutmaßliche Käuflichkeit der türkis-blauen 
Bundesregierung (Ibiza-Untersuchungsausschuss). 

Begründung  

Es bestehe die Gefahr, dass der Ibiza-Untersuchungsausschuss des Nationalrats vor Ende der 
Aufklärungsarbeit gestoppt wird. Die Margaretnerinnen und Margaretner wollen mehrheitlich -
wie die große Mehrheit der Wienerinnen und Wiener (siehe publizierte Umfragen) - eine 
weitere lückenlose Aufklärung in dieser Causa und erwarten völlig zu Recht, dass der 
Untersuchungsausschuss seine Aufklärungsarbeit weiterführen darf. 

BRin  Mag.a  Elke  Hanel-Torsch      
Klubvorsitzende  

BR  Mag.  (FH)  Christoph  Lipinski,  MA    

BR Wolfgang Mitis 
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